



Monseigneur Charles **Morerod**
évêque de Lausanne, Genève et Fribourg,
Monseigneur Pierre **Farine**,
évêque auxiliaire émérite de Lausanne, Genève et Fribourg
Madame Fabienne **Gigon**,
représentante de l'évêque pour la région diocésaine de Genève,
l'Église catholique romaine-Genève (ECR), et toute la communauté catholique
ont la grande peine d'annoncer le décès survenu le 4 janvier 2024 de

Monsieur l'abbé Michel KAUFMANN

Il est entré dans la paix du Seigneur dans sa 89^{ème} année et la 58^e de son sacerdoce. Il a été vicaire à la paroisse Sainte-Thérèse de 1966 à 1971 puis curé de cette paroisse jusqu'en 1980. Il a ensuite été curé de la paroisse de Notre-Dame de 1980 à 1997 avant d'être curé des paroisses de Bernex, Aire-la-Ville, Avusy, Confignon et Soral jusqu'en 1999. Il restera curé in solidum au sein de l'actuelle Unité Pastorale Champagne jusqu'en 2002. C'est ensuite auprès des paroisses du Grand-Saconnex, Vernier, Sainte-Marie-du-Peuple, Saint Pie X et du Lignon qu'il sera curé jusqu'en 2010. Depuis cette date, il était prêtre retraité au service de l'Unité Pastorale Nations-Saint-Jean.

L'Eucharistie et le dernier adieu seront célébrés le lundi 15 janvier 2024 à 14 heures en la Basilique Notre-Dame de Genève.